42-1.06.2012

"Wir haben die Bühne richtig gerockt"

TANZSPORT "Xact" aus Nackenheim gewinnt unter Trainerin Kessel Goldmedaille bei der Deutschen Meisterschaft in Erfurt

Von Marcel Friederich

ERFURT/NACKENHEIM. Die jungen Tänzerinnen aus Nackenheim waren außer sich vor Freude. Als verkündet wurde, dass sie bei der Deutschen Tanzsport-Meisterschaft in Erfurt die Gold-Medaille gewonnen haben, kannten die 18 Mädels kein Halten mehr. Eigentlich sollten laut Moderator nur zwei Tänzerinnen auf die Bühne kommen, um den großen Siegerpokal und alle Urkunden abzuholen.

"Doch die Freude war so unglaublich groß, dass alle 18 Mädels auf die Bühne gestürmt sind", erzählt Trainerin Michaela Kessel (29) mit einem Lachen im Gesicht.

Die jungen Damen im Alter von 14 bis 19 Jahren bilden die Showtanz-Gruppe "Xact" der TuS Nackenheim. Im Oktober des vergangenen Jahres hatten sie beim rheinland-pfälzischen Tanzsport-Pokal in Lahnstein teilgenommen und überraschend den ersten Platz belegt. Dadurch hatten sie sich für die Deutsche Meisterschaft in Erfurt qualifiziert. In der Landeshauptstadt von

> Die Gold-Mädchen mit Erfolgstrainerin Michaela Kessel (Mitte). Foto: privat

Thüringen übernachteten sie gemeinsam in einer Jugendherberge - "ausgestattet mit vielen Süßigkeiten und sogar der einen oder anderen Flasche Sekt", berichtet Kessel mit einem Augenzwinkern.

"Im Mittelpunkt stand für uns das gemeinsame Erlebnis, nicht unbedingt das Turnier an sich. Aber

hezu perfekt. "Wir haben die genau das war Bühne richtig gerockt", sagt wohl auch die die Tanztrainerin bebeste Herangegeistert. Damit hensweise, um triumphierten

der Handgriff gelang ihnen na-

Nacken-

heimerinnen, die

im Wettkampf eine super Leisin hübschen schwarz-goldetung zu zeigen", sagt Kessel, nen Kostümen aufgetreten waderen Schützlinge sich von ren, souverän in der Kategorie ihrer allerbesten Seite präsen-"Modern Jazztanz mit Hebefitierten. Sieben Minuten lang guren". Um den Siegertanz tanzten sie zu modernen Popeinzuüben, waren drei Monate songs, beispielsweise von Mi-Trainingszeit erforderlich. chael Jackson und Usher. Je-Angefeuert wurden die TuSder Schritt, jede Bewegung, je-

Mädels von insgesamt 42 lautstarken Fans, die mit nach Erfurt gereist waren - Eltern und

Geschwister.

Omas und Opas, Tanten und Onkels. "Unsere Mädels wurden ganz großartig angefeuert. Da ging richtig die Post ab, als wir auf der Bühne standen". freute sich Kessel über die euphorische Unterstützung. "Dadurch fällt das Tanzen viel einfacher." Zwei Stunden nach ihrem Auftritt erhielten die TuS-Mädels die frohe Kunde, dass sie tatsächlich gewonnen

haben. Im Anschluss ging es zur Aftershow-Party. "wo wir unseren Titel ge-

TÄNZERINNEN

▶ Die Tänzerinnen von "Xact" sind: Alexandra Baldus, Marie Beinhauer, Anna Brenner, Fabienne Ebert, Elena Fusca, Lisa Gerth, Jacqueline Hartwig. Nina Kern, Carina Klutmann, Selina Kohlmann, Sarah Mitulla, Lena Paul, Alina Penk, Raphaela Rabold, Sandra Regen, Tamara Reinhard, Lena Spieß, Vanessa Winkler und Annika Vogt.

bührend gefeiert haben. Die Eltern haben wir natürlich rechtzeitig in ihr Hotel geschickt", berichtet Kessel lachend.

Kurios nur: Eigentlich hatte sich die 29-jährige Erfolgstrainerin aus beruflichen Gründen schon von "Xact" getrennt. Doch ausnahmsweise zur Deutschen Meisterschaft half Kessel noch mal aus. Nun sind die Mädels auf der Su-

che nach einem neuen Trainer (egal ob männlich oder weiblich), der die Übungsstunden

dienstags von 18 bis 20 Uhr übernimmt. "Ich bin mir sicher", sagt Kessel schmunzelnd, "die Deutschen Meisterinnen will doch jetzt jeder trainieren..."

> Infos zum Traineramt bei "Xact" unter Telefon 061 35/ 5864 oder per E-Mail unter